
２０１４年度 ＰＴＡ総会 
 

   

４月１２日（土）、ＰＴＡ総会が開催されました。 

ＰＴＡ会長さんから、今年度のＰＴＡ活動の方針や、平成２８年度からスタートする新しい統合校

について、説明がありました。 

 

 

  

 

全ての議事が承認された後、最後に新旧役員さんのあいさ

つがありました。今回で退任される皆さん、お疲れ様でした。 

本日より、江別小学校の２０１４年度のＰＴＡ活動がスタートし

ました。 

 


